

Mon Ecclesia Vaincra

Tim Sheets

2023 Session du Vendredi après-midi

Une fois encore, c'est un honneur d'être ici. Je vous estime beaucoup et j'ai toujours apprécié les moments que j'ai passé avec vous. J'ai le privilège de parler dans beaucoup d'endroits et je les aime tous, mais certains me plaisent davantage. J'aime cet endroit. Et merci à l'équipe de louange. C'est formidable. Vous savez, Jésus a dit qu'il bâtirait Son Église contre laquelle les portes de l'enfer ne prévaudraient point. Soit Il le fera, soit il ne le fera pas. Je crois qu'Il est en train de le faire. Il a défini l'Église dans Matthieu 16:18-19. "Je bâtirai mon Église et les portes de l'enfer ne prévaudront point contre elle. "Je vais donner à mon Église les clés du Royaume. Tout ce qu'elle liera sur la terre sera lié au ciel, et tout ce qu'elle déliera sera délié au ciel."

Avant de commencer ce soir, j'aimerais d'abord vous rappeler qu'il n'y a qu'un seul être qui a le droit de définir l'Église, et c'est Celui qui la bâtit. Nous ne pouvons pas laisser l'enfer nous définir. Nous ne pouvons pas laisser les médias nous définir. Nous ne pouvons pas laisser le gouvernement nous définir. Nous devons laisser le Roi nous définir.

Quand vous lisez Matthieu 16:18-18-9 en langue grecque- et je l'ai fait pendant des années- vous verrez que chaque point, chaque détail y est. Voici ce qu'Il a dit : "Quoi que vous rencontriez, à tout moment, du conseil de l'enfer, je suis déterminé à ce que mon Ecclésia..." Il a appelé l'Église "Ecclesia", un corps dirigeant, régnant, qu'Il a utilisé 113 fois dans le Nouveau Testament, Il ne l'a donc pas dit par hasard. " Peu importe ce que vous rencontrerez dans le conseil de l'enfer, je suis déterminé à ce que mon Ecclésia l'emporte. Vous devrez alors décider si vous permettez cela ou si vous l'interdisez. **Ce qui transpire est conditionnelle à votre réponse.** Si vous vous engagez délibérément et consciemment à interdire ou à permettre cette question sur Terre, vous découvrirez qu'au moment où vous le ferez, tout Mon Royaume se tiendra derrière vous, des armées d'anges, la puissance du Saint-Esprit seront là. C'est Lui qui nous définit.

Une partie de ce qui nous définit consiste à définir notre monde. Ce soir, notre monde vit un moment décisif. Il est à un point de basculement, à un moment charnière. C'est peut-être le plus grand moment de basculement que je constate depuis que je suis en vie.

Qu'est-ce qu'un Moment Décisif

Voici quelques définitions d'un moment décisif:

- » Les moments décisifs sont des moments où ce que l'on fait aura une incidence sur l'avenir. Il s'agit d'un moment décisif.
- » Un moment décisif est un moment qui met une vie, une institution ou une organisation sur une voie différente. Nous devons mettre notre monde sur une autre voie. C'est un moment décisif. Un moment décisif est un moment où la conformité est remise en question. Il y a des moments où

nous devons dire : "Non, nous ne nous conformerons pas. Non, nous ne sommes pas d'accord avec ce comportement. Non, nous ne suivrons pas le troupeau. Non, nous ne suivrons pas votre langage. Nous suivons notre Roi." C'est un moment décisif.

- » Un moment décisif c'est lorsque quelqu'un, ou un groupe de personnes partageant les mêmes idées, prennent la plume et, avec détermination, écrivent le scénario d'une nouvelle pièce de théâtre. Il est temps pour l'Église du Roi d'écrire le scénario d'une nouvelle pièce.

Nous Devons Définir le Moment

Tout au long de l'histoire, nous voyons que les moments décisifs sont décidés par ceux qui définissent le moment présent. Notre Roi attend de son Église, de son peuple, de son reste qu'ils se lèvent et définissent ce moment. Encore une fois, nous ne pouvons pas permettre aux médias de définir les moments dans lesquels nous sommes. Nous ne pouvons pas permettre au gouvernement de définir ces moments. Nous ne pouvons pas laisser les professeurs ni l'éducation laïque définir ces moments. Nous ne pouvons pas laisser les réseaux sociaux le faire, ni les grandes entreprises technologiques. Ce n'est pas aux politiciens de définir le moment dans lequel nous sommes. Nous devons nous lever et répondre au défi de notre temps et nous devons définir ce moment en l'alignant sur la Parole de Dieu tout-puissant.

Ce matin, je vous ai partagé une vision que le Seigneur m'a donnée et j'ai mentionné le fait que le 4 juin dernier, il m'a parlé d'une grande secousse et d'une remise à zéro de notre nation et c'est déjà ce qui est en train de commencer. Ce soir, j'aimerais partager pour commencer la parole prophétique qu'il m'a donnée à cette occasion. Ce matin, je n'en ai donné que la dernière partie.

Le 4 juin, c'était un dimanche matin. Lorsque je me suis levé, je me sentais tellement accablé pour notre monde et notre nation que j'ai crié à Dieu. Et le Saint-Esprit, lorsque je suis entré dans le bureau, a prononcé ces mots : "Je vais maintenant m'occuper de ceux qui oppressent mon peuple."

Je me souviens avoir écrit aussi furieusement que possible dans mon bureau. "Je vais à présent m'occuper de ceux qui oppressent mon peuple. J'agirai rapidement et avec une agressivité jalouse. Car j'ai entendu leurs cris et je vais briser l'emprise du maître d'œuvre sur eux. Même s'ils courbent l'échine pour résister, je les conduirai, des anneaux au nez, vers le lieu de leur destruction. Comme des bœufs à l'abattoir, je les tirerai vers les étables de l'opprobre". C'est ce qui se passe encore aujourd'hui. "L'influence dominante de la malédiction de l'opresseur se brisera sur les cœurs de mon peuple. Le claquement décourageant du fouet du maître d'œuvre ne sera plus entendu par mes fils et mes filles. Ils ne porteront plus le fardeau de leurs oppresseurs. Ils ne travailleront pas pour le gain de leurs ennemis. Ils ne travailleront pas comme esclaves de la brutalité culturelle. Ils ne glaneront pas des champs vides parce qu'ils me vénèrent. Non, ils posséderont les champs où ils ont jadis glané".

"Le son d'un brisement que mes enfants victorieux entendront sera le son du brisement de l'autorité de leur oppresseur de dessus leur vie. Les paroles de leur pharaon seront comme de la paille dans le vent lorsque mes anges disperseront leur provocation. Michel, Mon prince de guerre et ses Chariots de feu - sont des divisions des forces spéciales de l'armée des anges. Michel et ses chars de feu ont reçu leurs ordres et l'ange Gabriel a communiqué les stratégies à toutes les armées pour activer la percée. Pharaon n'aura pas le dernier mot. C'est moi qui aurai le dernier mot dit l'Éternel des armées. Alors que j'endurcis

le cœurs de ses ennemis, l'Église persévère dans la foi". Bien-aimés, c'est ce qui est en train de se passer. "J'endurcirai le cœur de vos ennemis pour leur infliger une défaite dévastatrice. Prenez à cœur ce que je vous dis. Ayez cet esprit de foi "maintenant" et attendez-vous à vivre dans une terre promise. Avancez dans ce que J'ai préparé d'avance pour vous pour entrer dans une nouvelle saison et une nouvelle réforme. Avancez vers ces positions d'autorité que j'ai ordonnées pour mon peuple. Car sachez, dit le Seigneur, qu'au cours des trois prochains mois, juin, juillet et août (et encore une fois, j'ai reçu ce message le 4 juin), il y aura de grandes secousses et une reconfiguration des nations qui reviendront aux racines de l'alliance, et les racines de l'alliance de l'Amérique seront rétablies."

Juin, juillet et août seront des mois de grande réforme et les choses vont augmenter très vite; sachez qu'au cours des trois prochains mois, les semences de foi semées par Mon peuple, avec leurs décrets atteindront leur point de maturité pour produire leur fruit et Mon peuple entrera dans une saison nouvelle. Les décrets de foi qui ont été semés arriveront à maturité et Mon peuple entrera dans une nouvelle ère. Entrez dans cette remise à zéro que j'ai programmé et ce plan va à présent se dérouler jusqu'en septembre et au-delà. Décrétez votre foi et activez la puissance de Mon Royaume. Décrétez votre foi et activez les armées d'anges qui viendront vous assister dans cette remise à zéro surnaturelle."

Écoutez ce verset qui correspond à Hébreux 12:25-28 dans la version de la Bible "The Message". "Ne faites pas la sourde oreille devant ces paroles de grâce. Si ceux qui ont ignoré ces paroles n'ont pas pu s'en sortir, que nous arrivera-t-il alors si nous nous détournons des avertissements venus d'en haut ? A l'époque Sa voix a ébranlé la terre jusque dans ses fondations. A présent Il nous parle clairement: Il ébranlera aussi les cieux. Une dernière secousse de haut en bas" La phrase "une dernière secousse" parle d'un nettoyage en profondeur, de se débarrasser de toutes la saleté religieuse et historique afin que ce qui ne peut être ébranlé reste ferme et épuré. Regardez ce que nous avons: un royaume inébranlable. Et voyez combien nous devons être reconnaissants? Non seulement reconnaissant, mais débordant d'adoration, profondément révérencieux devant Dieu. Car notre Dieu n'est pas un spectateur indifférent". Le monde espère que Dieu ne sera pas un spectateur indifférent. Mais il l'a promis : "Pas cette fois. Je ne serai pas spectateur."

Les prophètes nous le répètent sans cesse. Cela fait des mois que je les entends dire qu'il est temps d'évaluer la bataille et de l'emporter au nom de Jésus.

Écoutez, si vous le voulez bien, ce soir, et vous pourrez entendre des paroles comme celles que l'apôtre Paul a écrites, non seulement dans Hébreux 12, mais aussi dans Éphésiens 6, qui sont désormais portées par les victoires de l'Esprit Saint, en ce moment décisif. ces paroles nous disent: "Soyez forts dans le Seigneur et dans la puissance de Sa force." Prenez position. Pourquoi ? Parce qu'une bataille va faire rage pour gagner les âmes des nations.

Une saison de Guerre Féroce Commence Dès à Présent

"Une bataille fait rage pour le salut de notre nation et nous devons nous y engager et la remporter. Préparez-vous à entrer dans cette saison de guerre féroce qui commence dès à présent. Préparez-vous à combattre les trônes spirituels d'iniquité qui influencent les royaumes naturels. Je suis déterminé à ce que vous les fassiez tomber. Comprenez que vous devez vous battre. Vous devez vous battre par la prière. Vous devez combattre par des décrets de foi. Vous devez combattre par une guerre d'adoration. Vous

devez vous préparer à utiliser les armes de votre combat qui ne sont pas charnelles. Elles sont puissantes par votre Dieu pour abattre les forteresses. Vous devez vous préparer à combattre aux côtés des armées d'anges en proclamant mes paroles".

Psaumes 103:20 dit que " Bénissez l'Éternel, vous ses anges, Qui êtes puissants en force, et qui exécutez ses ordres, En obéissant à la voix de l'Éternel"; vous devez courir au combat avec les anges. Dieu dit qu'Il a ouvert pour nous la porte des anges. La porte de la guerre est ouverte et Michel est engagé", a dit le Seigneur. Comprenez qu'il est temps de mener la bataille de la percée qui conduira à une moisson d'un milliard d'âmes.

Il est temps d'engager les principautés et les puissances des ténèbres et ceux qu'elles utilisent dans le domaine naturel. Il est temps d'affronter les prophètes de Baal dans les médias. Il semble que les prophètes de Baal se soient retranchés dans les marchés médiatiques. Certains prophètes de Baal se sont retranchés dans des fonctions politiques, et il faut s'en occuper maintenant. En d'autres termes, l'heure de l'épreuve de force a sonné.

L'heure de l'affrontement a sonné

L'heure de l'affrontement annoncé par le Saint Esprit a parlé a sonné. On le ressent déjà, on le sent dans l'air, on le sent quand on marche dans les rues, on le sent dans le monde spirituel et dans le monde naturel. Et nous devons clairement entendre et reconnaître l'appel de notre Roi, Jésus-Christ, à ses armées. **"Rassemblement sur les lignes de combat!"**

L'heure de la marche a sonné. Il est temps d'avancer. Il est temps de mener le combat pour réinitialiser la planète Terre. Il est temps de posséder la terre. Même s'il y a des géants dans le pays, n'ayez pas peur. Comme David, rassemblez vos pierres et préparez vos frondes, et je vous guiderai dit le Seigneur. Aiguiser vos lances. Aiguiser vos épées. Il est temps de couper la tête aux géants spirituels.

J'irai devant vous. Je vous donnerai du pouvoir. Je serai avec vous. Il est temps d'entendre les instructions et les déclarations d'avant-combat. Il est temps d'entendre le son des danses de guerre. Il est temps d'entendre le son des cris de guerre - les discours d'avant-combat que les géants de l'histoire prononçaient avant les conflits, des conflits comme celui auquel nous sommes confrontés aujourd'hui".

A présent , je les entends retentir. Je les entends quand je me lève le matin. Je les entends au milieu de la nuit. Quand je me réveille, je les entends. Il y a un appel à la passion courageuse, comme les guerriers l'ont entendu à travers les âges. Comme ceux que la troisième armée a entendus au printemps 1944, lorsque le général George S. Patton s'est présenté devant des troupes en infériorité numérique qui se préparaient à marcher le lendemain vers ce qu'elles appelaient "les mâchoires de l'enfer".

Il se tenait devant ces hommes qui savaient qu'on leur tirerait dessus le lendemain matin. Ils savaient que des grenades allaient exploser autour d'eux. Il s'est tenu devant eux et leur a dit : "Je ne veux pas recevoir un seul message de votre part disant que nous tenons notre position. Nous ne sommes pas ici pour tenir autre chose que les territoires de nos ennemis. Notre plan d'opération consiste à continuer d'avancer, que nous ayons à passer au-dessus d'eux, en dessous ou à travers eux". Et c'est ce qu'ils ont fait.

Nous Sommes la Cavalerie

Nous ne sommes pas là pour tenir le fort jusqu'à ce que la cavalerie arrive. **Nous sommes la cavalerie.** Nous ne sommes pas ici pour garder notre position. Nous sommes ici pour avancer avec le Saint-Esprit et les armées d'anges. Nous sommes ici pour suivre notre Roi, le Messie, qui nous mène au combat. C'est Lui qui ouvre la voie devant nous. Il nous conduit dans la bataille contre les ténèbres. Il va falloir faire preuve d'une passion audacieuse pour avancer. Il faudra une foi audacieuse pour réinitialiser un monde qui va dans la mauvaise direction. Il faudra une foi audacieuse pour changer cette nation. Il faudra une foi déterminée pour posséder le pays. Il faudra une foi comme celle de la grande nuée de témoins qui nous regardent ce soir. Moïse nous regarde. Abraham, Élie, Élisée, Ruth, Déborah et Esther.

Nous devons comprendre. Il faut que cela pénètre au plus profond de notre nature. Nous devons comprendre que c'est notre tour. Ecclesia, c'est notre tour! C'est un appel similaire à celui qui a été lancé à la première Église dans le livre des Actes. L'Église primitive vivait elle aussi une époque de grandes secousses.

Le monde avait besoin d'une remise à zéro. Israël avait besoin d'une remise à zéro. L'Empire romain les opprimait. Le gouvernement était corrompu et avait une main de fer. La religion de l'époque était passive et compromise. Elle était dirigée par des pharisiens et par des mercenaires prêts à se compromettre avec un gouvernement malveillant et l'oppression. **Mais le Saint-Esprit a rempli de puissance un reste de 120 personnes.** Le pouvoir de mettre en œuvre le plan de la Divinité et d'apporter une réforme spectaculaire. Ils ont répondu à cet appel et ont mis le monde sens dessus dessous. Il en va de même pour nous. Nous devons nous réveiller et redéfinir notre époque. **Nous devons nous réveiller et réinitialiser l'histoire.**

J'ai entendu cette parole prophétique le 24 août 2014 mais je crois qu'elle résonne en ce moment même à notre époque. Elle a retenti à l'époque, mais je crois qu'elle est encore plus pertinente aujourd'hui.

Le réveil du Ciel

"Le réveil du Ciel sonne à présent sur la table de nuit d'une Église endormie. Il est temps d'être à la hauteur de l'événement. Il est temps de se lever. Le soleil s'est levé sur un champ de bataille. J'ai des lions cachés parmi ceux qui restent, pas des loups. Ils vont maintenant se lever pour patrouiller et éliminer les meutes de loups des vaincus qui sont venus disperser Mes troupeaux. Mes lions seront féroces. Ils seront audacieux, agressifs et non intimidés. Ils ne reculeront pas devant les adversaires. Ils tiendront bon", dit le Seigneur. " SANS CRAINTE ! Ceux qui restent sont sans crainte et se lèveront à l'aube d'une nouvelle ère. Ils seront à la hauteur de la situation. Il est temps de se montrer à la hauteur.

Une Hardiesse Sans Limite

Une des prières de l'Église primitive dans le livre des **Actes 4:29, version New King James** dit ceci "Seigneur, regarde leurs menaces, et accorde à tes serviteurs qu'en **toute hardiesse**, ils annoncent ta Parole en étendant la main pour guérir, et que des signes et des prodiges se fassent par le nom de ton saint serviteur Jésus. Lorsqu'ils eurent prié, le lieu où ils étaient rassemblés fut ébranlé ; ils furent tous remplis de l'Esprit Saint, et ils annoncèrent la Parole de Dieu avec assurance."

Actes 4:29 Version Amplifiée de la Bible "Et à présent Seigneur, observe leurs menaces et accorde à tes serviteurs la pleine liberté d'annoncer librement ton message".

Version "The New Living Translation", "Et à présent, ô Seigneur, entends leurs menaces et donne à tes serviteurs que nous sommes une grande audace pour prêcher ta Parole".

Pas de pabulum, prêcher la Parole de Dieu, pas de compromis.

La Version The Message déclare "Seigneur, ils recommencent. Occupe-toi de leurs menaces et donne à tes serviteurs la confiance nécessaire pour prêcher ton message sans crainte."

Écoutez-moi ce soir. Ils vont recommencer, peut-être même cette semaine. Ils vont recommencer. Ne craignez rien.

Actes 4:29 Version de la Bible "Passion": "Donne-nous de dire la Parole de Dieu avec franchise et courage. Chacun d'entre eux fut rempli de l'Esprit Saint et proclama la Parole de Dieu avec une audace sans limite".

L'Église primitive a su mener un mouvement de grande envergure avec une grande audace, une hardiesse sans retenue. Ils ont dit ce que Dieu disait avec une audace sans peur et j'entends encore ce même appel lancé au Corps du Christ aujourd'hui.

Le Saint Esprit est entrain de oindre Son Ecclesia d'une effusion de hardiesse comme jamais vue jusqu'ici. Une hardiesse sans retenue et cette même hardiesse commence à m'habiter. Je suppose que quelque part j'ai toujours été assez agressif et audacieux, mais il y a au fond de moi une sorte de nature du Christ que je n'avais jamais ressentie encore auparavant. C'est comme si je regardais ce que je vois et que je disais : "Comment osez-vous ? Comment osez-vous défier le Dieu vivant ?" Une audace sans retenue. Est-ce cette audace dont Paul a parlé à Timothée dans 2 Timothée 1:7 dans la Bible amplifiée, "Car il ne nous a pas donné un esprit de timidité, de lâcheté, d'aversion, de crainte craintive, mais il nous a donné un esprit de confiance en Dieu. Mais il nous a donné un esprit de force, d'amour, de calme et d'équilibre, de discipline et de maîtrise de soi".

Le roi Salomon nous dit ceci dans Proverbes 28:1 New Living Translation:

"Les méchants s'enfuient quand personne ne les poursuit, mais les hommes de Dieu sont hardis comme des lions." Depuis des années, le Saint-Esprit prépare l'Éclésià à agir avec l'audace d'un lion. Le monde va être choqué par cela parce qu'il pense que nous nous laissons facilement intimider, que nous sommes des gens faibles, que nous sommes des déplorables dans le besoin. Il est sur le point de découvrir que nous avons des cœurs de lions. Ils vont découvrir que nous avons une audace sans peur parce que nous connaissons notre Dieu et que nous ferons des exploits. Nous ne serons pas des guerriers intimidés. La Bible amplifiée dit : "Les méchants s'enfuient quand personne ne les poursuit, mais les justes sans compromis sont hardis comme des lions".

Ces paroles et celles que Dieu a donné à Josué après la mort de Moïse, juste avant que Josué ne les conduise vers la terre promise, m'occupent l'esprit depuis quelques semaines. J'ai l'impression que ces paroles sont insufflées dans l'Eglise d'une manière nouvelle, dans la véritable Église. **Je crois que ces**

paroles sont insufflées à nouveau au sein d' Aglow et de ministères semblables au vôtre. Ce sont pour nous des paroles vivantes.

Dieu nous Ordonne d'être Forts et Courageux et de ne Point nous Épouvanter

Dieu dit à Josué dans Josué 1:6, avant de les conduire vers la Terre sainte. **Josué 1:6 dit ceci:**, "fortifie toi et prends courage." **Josué:7** "soit fort et très courageux." **Josué 1:9**, "Ne t'ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et prends courage? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car l'Éternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. ."

Pensez à ce qu'il vient de dire: "ne t'ais-je pas donné cet ordre." ou **Je vous donne cet ordre, "Soyez forts." Je vous donne cet ordre: "soyez courageux." Je vous donne cet ordre: "ne soyez pas épouvantés."** Être épouvanté signifie être apeuré par quelque chose d'inattendu. Lorsque des choses inattendues se passent, ne soyez pas épouvantés, comme lorsque vous recevez une mauvaise nouvelle par exemple. Si l'inattendu se présente, ne soyez pas épouvantés.

Aucun doute que cela a du ramener Josué 40 ans en arrière lorsqu'il était l'un des douze espions que Moïse avait envoyés au pays de Canaan pour voir comment s'emparer au mieux de cette terre. Mais dix d'entre eux, à leur retour ont fait un rapport négatif. Dans le doute et la consternation, ils ont déclaré : "Il y a des géants là-bas et ils sont trop grands. Nous ne pourrions pas prendre ce pays." Mais Josué et Caleb ont rejeté ce rapport et ont déclaré : "Nous sommes capables de prendre le pays ! Notre Dieu est avec nous !" En fait, ce qu'ils disaient c'était : "Ils sont comme du pain pour nous, nous les mangerons !

Dieu le lui rappelait:

"Josué, tu avais fait un bon rapport à l'époque et je t'ordonne d'en donner un autre à présent. Ne rapporte pas la consternation car Je suis avec toi. Sois fort, sois courageux et ne donne aucun rapport négatifs de consternation. Je te donne cet ordre, ne donne pas des paroles d'incrédulité! Je te donne cet ordre, ne dis pas ça! Je te donne cet ordre ne sois pas incrédule!"

Josué 1:2-9, version de la Bible "the Message".

Dieu dit: "Moïse, mon serviteur est mort. Mets-toi en route et traverse le Jourdain. Toi et tout le peuple, vous traversez le pays que je donne au peuple d'Israël. Je vous donne chaque centimètre carré de la terre sur laquelle vous posez le pied, comme je l'ai promis. Pendant toute votre vie, personne ne pourra vous résister. De même que j'ai été avec Moïse, je serai avec vous. Je ne t'abandonnerai pas. Je ne t'abandonnerai pas. Force, courage, donnez tout ce que vous avez de cœur et d'âme. Ne vous écartez pas du chemin, ni à droite ni à gauche, afin d'être sûrs d'arriver à bon port. Et ne laissez pas une minute ce livre de la révélation hors de votre esprit. Réfléchissez et méditez-le jour et nuit, en veillant à mettre en pratique tout ce qu'il contient. Alors, vous arriverez à vos fins. Vous réussirez. Force ! Courage ! Ne sois pas timide ! Ne te décourage pas ! Dieu, ton Dieu avec toi à chaque étape du chemin".

Dieu dit: "Josué, j'ai une mission à te confier. Tu as été l'assistant personnel de Moïse pendant 40 ans. Tu as travaillé avec lui pour faire avancer Mon peuple dans le désert. Tu as été préparé pour ce moment charnière de l'histoire. Mais avant que cette mission ne commence, avant la bataille, sache que tu vas devoir être courageux, très courageux. Tu vas devoir être fort. Très fort. Tu ne peux pas marcher dans

la peur. Tu ne peux pas parler d'incrédulité. Tu ne peux pas te décourager. Le découragement doit être surmonté par une foi inébranlable que je suis avec vous

Nous aussi, nous devons régler cette question une fois pour toutes, avant la bataille. Pas de crainte, pas de désarroi. Pourquoi Dieu lui parle-t-il ainsi ? Trois fois ? Pourquoi lui parle-t-il ainsi ? Parce que la mission qui lui était confiée était intimidante, elle serait parfois difficile, fatigante. Une mission qui le mettrait au défi, qui ferait peur parfois. Les nations et territoires que Dieu allait leur donner étaient occupés par des gens sans pitié, des gens méchants. Des tyrans déraisonnables, remplis de haine et de mépris à l'égard de Dieu et de ses voies. Ils étaient idolâtres sans foi ni loi, corrompus et vengeurs. Et oui, certains d'entre eux étaient des géants, des pervers, prêts à sacrifier leurs bébés à Baal. "Josué, avant cet appel, sache ceci : Tu vas devoir être courageux, très courageux. Aucune incrédulité ne doit sortir de ta bouche, aucune consternation. Tu ne peux pas trembler. Tu ne peux pas flancher. Tu ne peux pas hésiter devant tes ennemis. Aucune crainte".

Gédéon

On peut lire des paroles similaires au sujet d'un autre jeune homme nommé Gédéon, qui cachait du blé, le battant derrière le pressoir à vin, parce que les Madianites faisaient des raids et volaient leur récolte. En fait, cela s'était produit pendant sept années consécutives. "Gédéon, je t'appelle pour que tu fasses cesser les raids. Mais avant de lancer cet appel, il faut comprendre la valeur qui est au fond de toi. Il y a en toi un puissant esprit de bravoure que j'ai mis là, mais tu vas devoir puiser dans ce courage. Tu vas devoir faire preuve de courage, parce que je vais te demander de prendre un groupe de 300 personnes seulement et d'attaquer 135 000 guerriers médians pour reprendre ce qui t'a été volé, et cela va te demander beaucoup de courage. Gédéon, tu vas devoir faire preuve d'un courage héroïque. Tu ne peux pas trembler. Tu ne peux pas faire cela en marchant dans la peur. Tu ne peux pas hésiter en présence de tes ennemis. Le découragement doit être surmonté par cette foi inébranlable que je suis avec toi".

Mais revenons à ce soir.

Votre ordre de Mission: Réinitialiser les Nations

Ecclesia, Guerriers des derniers temps, je vous appelle en mission à un autre moment charnière de l'histoire et votre ordre de mission est celui-ci :

- » Réinitialisez les nations, reconfigurez-les, réinitialisez l'Amérique.
- » Mettez le monde sur une autre voie, sur un autre chemin.
- » Je vous appelle à posséder la terre et à cesser de voler les récoltes les unes après les autres.
- » Cessez de piller l'héritage. Tout comme mon peuple dans l'Exode a tourné autour de la montagne pendant 40 ans, vous avez tourné autour de la montagne pendant trop longtemps.
- » Traversez la rivière et prenez possession de la terre.
- » Entrez dans la promesse.

Mais sachez que vous devez être forts. Vous devez être très forts. Ne parlez pas en incrédules. Si nécessaire mordez-vous les lèvres mais je ne veux entendre aucun mauvais rapport . Ne soyez pas

incrédules. Vous devez être un peuple de grand courage. Vous devez être audacieux. Vous devez être très, très, très audacieux.

Vous devez faire preuve d'un combat héroïque parce que les gens que vous affrontez sont impitoyables. Ils sont vindicatifs. Ils vous haïssent et ils me haïssent. Ils détestent Ma Parole. Ce sont des menteurs, des trompeurs, ils sont sans pitié, ils sont injustes. Ils sont méchants. Ils n'hésitent pas à tuer des bébés et se réjouissent de ce privilège.

Vous devez être forts. Vous devez faire preuve d'un grand courage. Ne tremblez pas devant eux ! Avancez avec une grande foi, sachant que je suis avec vous. Je vous protégerai. J'ai libéré mes anges pour vous assister. Le Ciel tout entier vous soutiendra ! Soyez forts, soyez très courageux. Parlez de foi. Ne parlez jamais en incrédules.

Dans Hébreux chapitres 11 et 12, nous voyons des hommes et des femmes de grande valeur. Notre héritage est composé de héros qui ont tenu ferme pour Dieu et qui l'ont fait avec grand courage.

C'est votre Tour

Encore une fois, je le dis, c'est votre tour, c'est notre tour.

Il est temps; il est temps de posséder les promesses que Dieu nous a faites. Il est temps de sortir du confinement de Pharaon et il nous faudra beaucoup de courage pour dire ce que Dieu dit. Tout comme les pionniers de la foi, nous n'allons pas simplement entrer gentiment dans notre héritage, nous devons nous battre avec courage pour cela. Les derniers courageux sont à présent appelés à se manifester. Le souffle du ciel, le vent de Dieu est sur cet appel, et Il appelle Ses guerriers à prendre position. Nous ne pouvons pas adhérer à l'incrédulité pathétique que l'on trouve dans les églises qui n'ont d'église que le nom dans le monde entier - des clubs sociaux religieux morts, qui font des compromis. Nous avons reçu l'ordre de ne pas embrasser la doctrine démoniaque qui voudrait nous faire dire : "Nous ne pouvons pas gagner. L'opposition est trop grande. Elle est gigantesque."

Entendez bien ceci: nous avons reçu l'ordre de ne pas suivre les compromis des dirigeants qui ont peur ou des églises qui disent que nous ne pourrions pas y arriver. Laissez-les tout ça derrière vous.

- » Nous ne sommes pas de ceux qui déclarent leur désarroi.
- » Nous ne donnons pas de mauvaises nouvelles.
- » Nous n'adhérons pas à l'enseignement selon lequel la situation va devenir si sombre que l'Église va sombrer dans une défaite totale - que nous ne pourrions tout simplement pas l'emporter.
- » Nous n'adhérons pas à l'enseignement des infidèles qui compromettent la foi en proclamant que nous ne sommes pas capables.
- » Nous ne lapons pas l'eau comme des chiens, comme l'ont fait certains membres de l'armée de Gédéon.

Non, nous gardons la tête haute; nous boucliers sont brandis et nous ne courrons pas dans la peur. **Nous avons été préparés d'une autre manière.**

Comme les 300 vaillants de Gédéon, nous vous poursuivrons et nous viendrons encore après vous, même si nous sommes fatigués. Nous ne sommes pas ici pour garder le territoire, nous sommes là pour le reprendre. Nous reprendrons ce que l'ennemi nous a volé. Et nous ne renoncerons pas à nos récoltes.

Pour être honnête, je ne comprends comment certaines églises et certains leaders peuvent avoir une mentalité défaitiste. Certainement, ce n'est pas biblique, **il temps de leur dire quel genre de Dieu nous servons.**

» Il est temps de confronter cette mentalité nominale et de s'adresser au christianisme de nom. **Nominal signifie seulement de nom**, qui n'existe que par le nom. Trop de chrétiens ne sont que des chrétiens de nom.

» Il est temps d'interpeller le peuple de Dieu. Laissez tomber toutes ces choses, laissez-les derrière vous.

Parfois, poser une question peut conduire à une vérité évidente. C'est une manière hébraïque d'enseigner. Si vous posez une question évidente, vous obtiendrez une vérité évidente.

Alors je crois que je vais poser quelques questions.

» Les bras du Seigneur sont-ils si courts ? J'ai senti cette question traverser la salle.

» Les bras du Seigneur sont-ils si courts pour sauver ? Non, je sais, bien sûr que non. Laissons Dieu poser lui-même la question.

» Jérémie 32:27 "Hé, Jérémie, y a-t-il quelque chose de trop dur pour moi ? La réponse était un non retentissant à l'époque et elle l'est toujours. N'écoutez pas les récalcitrants.

» Est-Il un être faible qui a fini par épuiser tout son pouvoir ? NON !
A-t-il fini par arriver au bout de ses capacités ? NON !

» A-t-il tellement créé qu'il a fini par arriver au bout de ses capacités de création ? NON!

» A-t-il finalement été à court de réponses ? NON !

» Le puits de sa sagesse s'est-il finalement tari ? NON !

» Lucifer, dans son royaume, l'a-t-il finalement épuisé au point qu'il ne devienne plus que l'ombre du Dieu qu'il était ? À entendre certains prêcher à notre époque, on pourrait le croire. NON !
Ses bonnes intentions sont-elles finalement entrées dans des temps de futilité ? NON !
A-t-il perdu sa puissance ? NON !

» A-t-il perdu sa voie ? NON !

» A-t-il fait plus que ce qu'il peut endurer cette fois-ci ? NON !

» L'ère dans laquelle est-elle trop éloignée de Lui ? NON ! Les travaux l'ont-ils bloqué ? NON!

» La démenche s'est-elle installée et ne se souvient-il plus de ce qu'il a promis ? NON ! Son intention de bâtir une Église contre laquelle l'enfer ne peut prévaloir s'est-elle effondrée et n'est-elle qu'un échec colossal ? NON !

» A-t-il oublié comment faire des miracles ? NON !

- » Des dirigeants fous l'ont-ils vaincu ? NON !
- » Les lois créées par l'homme l'ont-elles finalement étouffé ? Dieu peut-il être mis hors la loi ? NON
Est-il assis au ciel, disant : "Je ne peux rien faire, ils m'ont mis hors la loi !". NON !
- » La rébellion arrogante l'a-t-elle intimidé ? NON !
- » Est-ce que le fait de dire à Dieu de ne pas s'en mêler fonctionne? NON !
Quel Dieu servons-nous? Est-il mort ? Est-il en train de mourir ? Ou bien est-il vivant ?
Le Dieu qui a gagné toutes les batailles est-il arrivé à son moment de défaite façon Waterloo ? NON !
- » Est-Il arrivé à un point où Ses ennemis sont tout simplement trop forts, trop difficiles à affronter ?
NON !
- » La nation qui lui rit au nez l'a-t-elle frustré au point qu'il abandonne ? NON !
- » A-t-il levé les mains en signe de reddition ? NON !
- » A-t-il agité le drapeau blanc ? Je veux dire, est-ce qu'un drapeau blanc a été hissé au-dessus de la
salle du trône ? NON !
- » Notre Roi a-t-il jeté une serviette blanche sur le ring des maux culturels comme un boxeur battu ?
NON!
- » A-t-il jeté une serviette blanche sur le ring du gouvernement et de la promotion de la perversion ?
NON !
- » Le Roi Jésus a-t-il enfin agité le drapeau blanc à ses troupes ? A-t-il agité le drapeau blanc à ses
armées d'anges ? A-t-il agité le drapeau blanc à son reste ? A-t-il agité le drapeau blanc de la
reddition à nos ennemis, en leur disant, ainsi qu'aux héritiers de Dieu : "Nous avons essayé, mais
nous n'avons pas été à la hauteur. Nous n'avons pas pu faire ce qu'il fallait cette fois-ci, nous nous
rendons". NON !
- » A-t-il dit à son Eglise : "retire-toi et va sécher tes blessures car tu es vaincue? NON !

Quelle est cette bouillie de voix pleines de peur qui remettent en question la puissance de Dieu, Sa parole et Sa promesse ? Qu'est-ce que ce christianisme de pacotille qui agite un drapeau blanc devant les mutilateurs d'enfants, les trafiquants de sexe ? Qu'est-ce que ce christianisme de pacotille qui se soumet aux doctrines des démons ? Qu'est-ce que ce christianisme de pacotille qui embrasse des doctrines humanistes, remplaçant la Parole de Dieu par une parole plus progressiste ? Qu'est-ce que cet état d'esprit de défaite ? Quelle cette idée de retirer le drapeau chrétien dans bon nombre de dénominations pour lever le drapeau blanc de la capitulation ? "Nous nous rendons au mal. Nous nous rendons à la perversion. Nous nous rendons à Baal. Nous nous rendons aux idéologies sans Dieu, nous nous rendons au meurtre de bébés. Nous nous rendons à l'agenda homosexuel. Nous nous inclinons devant la communauté LGBTQ. Nous nous rendons ! Nous nous rendons à l'endoctrinement de nos enfants. Nous abandonnons nos droits et nos libertés à des imbéciles babillards". Le Roi de notre Royaume a-t-il agité le drapeau blanc ? NON ! Sommes-nous vraiment appelés à faire des compromis ? Le Roi Jésus a-t-il jeté l'éponge en disant : "Je

n'arriverai pas à bâtir une Église glorieuse, je n'arriverai pas à bâtir une Église qui va prévaloir, peu importe les efforts que je fais." Ou... (grands applaudissements)

(c'est la première fois que je reçois de genre de réaction lorsque je dis "ou bien...?")

- » Ou bien a-t-il demandé aux séraphins présents de lui amener un cheval blanc à la place ?
- » A-t-il appelé Michael : "En selle, Whitey ! En selle, Whitey ! Il est temps de marcher avec Mon Église dans la bataille ! Il est temps de secouer les choses ! Il est temps de tout remettre à zéro ! Il est temps de les guider et leur montrer la voie. Il est temps de les guider comme le Roi de la Percée. Il est temps de conduire une Église que j'ai bâtie pour la victoire!
- » Il est temps pour les audacieux de se lever !
- » Il est temps de répondre à l'appel du réveil.
- » Il est temps de se lever et de briller !
- » Nous l'avons entendu ! La gloire de Dieu se lève ! Il est temps pour la véritable Ecclesia de se lever ! Il est temps de répondre à l'appel du Ciel, de se tenir hardiment dans un état d'esprit de foi, un état d'esprit des héros de la foi qui tout au long de l'histoire ont dit "Il est plus grand que nous".

Celui qui est en nous est plus grand que le loser éternel avec tout son royaume.

Tel doit être notre état d'esprit. Il est temps de faire preuve d'audace, en sachant que Dieu est pour nous. Et si Dieu est pour nous, si ? Si ? Qui peut s'opposer à nous avec succès ? Il est temps d'être audacieux, sachant que les forces de la coalition alliée du Ciel et toutes les armées d'anges répondent à l'appel pour venir se tenir aux côtés de l'Éclésià du Roi. Les armées d'anges sont déployées pour des missions de force de frappe, je les ai vues. J'ai vu des Séraphins en mission à la Maison Blanche. Je les ai vus venir de l'autre côté de la Maison Blanche pour nous rencontrer, moi, Dutch et un autre apôtre, et nous donner un ordre de mission. Et ils ont dit : "Les missions d'attaque ont commencé." Que se passe-t-il ? Des alliés sont sur les lignes de combat avec nous. Nous ne nous battons pas seuls.

Levez-vous sachant que votre autorité ne peut être annulée. Ils ne peuvent pas annuler notre autorité.

"Vous avez mon autorité en mon nom, dit le Roi, et vous pouvez l'exercer avec une audace sans limite"

Qu'en dites-vous?

- » Levez-vous et allez annuler des choses.
- » Allez annuler l'enfer!
- » Allez annuler les attaques de démons!
- » Allez annuler les oeuvres des trônes d'iniquité.

Entrez avec audace dans le pays et dites ce que je dis ! Pas d'incrédulité, pas d'incrédulité, pas de d'épouvante. Ne flanchez pas. Avancez dans Mon "moment de possession du pays". Avancez, moissonnez vos récoltes. Avancez et prenez le butin ! Avancez, avancez, avancez ! Continuez à avancer.

Je n'entends pas de clairon qui sonne mais des cris de charge. J'entends " à l'attaque"! J'entends l'accusation ! J'entends la réforme. J'entends le réveil. J'entends reprendre ce que l'ennemi a volé. J'entends défricher la terre des géants. J'entends que le Ciel tout entier est derrière vous. Pas d'incrédulité. Faites des prières audacieuses. Avancez avec une grande autorité. Déclarez une foi audacieuse, n'abandonnez pas, ne reculez pas, vous devez être très courageux.

"Le réveil du Ciel sonne maintenant sur la table de nuit d'une Église endormie. Il est temps de se lever. Il est temps d'être à la hauteur de la situation. Il est temps de se lever. J'ai des lions cachés au milieu de ceux qui restent, pas des loups. Ils vont maintenant se lever pour patrouiller et éliminer les meutes de loups des vaincus. Ils sont venus pour disperser mes troupeaux, mais maintenant je les disperserai. Mes lions seront féroces, audacieux, agressifs et non intimidés, ils ne reculeront pas devant les adversaires. Ils seront forts", dit le Seigneur. "Sans peur.

J'avais commencé par cela; à présent voici la suite de la prophétie.

Le Reste de la prophétie

"On entendra un nouveau rugissement en provenance de Ma tribu, qui annonce un domaine territorial. Un rugissement, qui revendique une juridiction géographique et spirituelle, retentira désormais de la part de Mon reste (souvenez-vous en 2017 quand Dieu a dit qu'Aglow est positionné géographiquement et spirituellement ?). Un rugissement qui établi que le trône du territoire est occupé et gardé par Mes héritiers. Un rugissement contre la puissance de l'enfer retentira. Un rugissement d'autorité en mon nom s'élèvera contre les intrusions de l'enfer.

Mes appelés seront envoyés, et ils deviendront maintenant ceux qui avancent. Ils iront de l'avant dans ma puissance. Ils manifesteront leurs droits en tant que fils et filles de Dieu, gouvernant et régnant avec moi comme prévu. Mes héritiers sortent de l'ombre de l'esclavage culturel et ils afficheront désormais leur mépris pour les princes, les puissances, les trônes, les dominations et les chefs des ténèbres de l'ennemi. Eph 1:21-23 Ils ne feront plus de compromis dans la domination partagée, ne s'accommoderont plus de la cohabitation avec la puissance démoniaque, n'accepteront plus l'occupation partagée avec les ténèbres spirituelles.

L'apaisement passif a été remplacé par une colonne vertébrale d'acier. Des lèvres enflammées par des lingots (pépites) sacrés, et un cri du Roi dans leur voix. En effet, le décret du cri de Jéricho est dans leur bouche. Une foi déterminée sera maintenant visible chez Mes fidèles alors qu'ils marchent pour éliminer les philosophies démoniaques et les doctrines des démons du pays. Pas de règle partagée avec les forces démoniaques, dit le Seigneur. C'est Ma règle, Ma règle qui prévaudra. Ma parole prévaudra. Le pouvoir de vaincre est en train d'être déversé. Le pouvoir de prévaloir imbibe mon reste. La puissance de vaincre les stratégies de l'enfer. Le pouvoir de vaincre la doctrine des démons et le gouvernement rebelle. Le pouvoir de vaincre les tactiques des démons est en train d'être libéré. Ceux qui se tiennent avec Moi verront le feu de l'enfer, le mauvais feu.

Alors, levez-vous et régnez. Levez-vous et rugissez avec mon autorité. Je remplirai la bouche de vos ennemis de sable et leur cœur de sables mouvants. Ils se retrouveront coincés dans leur propre fange. Rugissez avec ma liberté ! Rugissez avec ma liberté ! Que l'allégresse rugisse de Sion ! Marchez dans la

bataille avec une foi confiante ! Alléluia ! Louez votre nom, Seigneur. Nous marchons de l'avant !" Mettez-vous debout, si vous le voulez bien, dans toute la salle. J'invite l'équipe de de louange à venir. Le moment est venu. Seigneur, je prie ce soir pour que ces paroles descendent au plus profond de nous. Verse en nous l'audace nécessaire. déverse les inspirations d'avant-bataille qui pénètrent dans nos cœurs, dans notre être même. Que ce monde commence à voir le corps du Christ le plus courageux de toute l'histoire. Que les puissants se lèvent pour prendre leur place. Ceux qui ne reculeront pas, ceux qui ne flancheront pas, ceux qui diront la Parole de Foi quelle que soit la taille du géant, ceux qui se tiendront debout et mèneront cette bataille de remise à zéro de l'histoire.

Seigneur, libère des miracles de délivrance maintenant, des miracles, des signes dans les Cieux, des déversements visibles et clairs de puissance surnaturelle qui ouvrent des voies qui semblent impossibles, mais qui ne le sont pas. Secoues les puissances de l'enfer ! Seigneur, fais les miracles que tu as promis. Prends en embuscade les disciples de Baal avec tes anges, comme tu l'as fait pour Josaphat. Prends en embuscade les ouvriers d'iniquité comme tu l'as fait pour Paul, Pierre et les apôtres. Prends en embuscade les stratégies de l'enfer. Libère les anges de la guerre pour qu'ils montent et descendent parmi nous. Accélère cette mission dès maintenant et jusqu'en septembre. Nous ne reculerons pas. Nous n'abandonnerons pas. Aide-nous à franchir la rivière et à entrer dans la terre promise, Seigneur. Mène la bataille à nos côtés, notre Roi. Le Messie, Celui qui nous précède. Nous passerons au travers. Libère les anges de la percée par milliers devant nous pour nous briser et nous percer. Sème la confusion dans le camp de l'ennemi. Libérez les surprises du Ciel. Que le cri du Roi soit sur nos lèvres ! Le rugissement de Sion. Le cri de la délivrance.

Que la Terre entière entende le verdict de notre Roi. Drainez le marais. Chassez les tyrans des marais. Enlevez les têtes des géants, des géants spirituels, enlevez-les.

Seigneur, nous le déclarons, nous marcherons dans la puissance de l'onction, dans l'autorité du Roi, et nous nous assoirons les trônes qui dominent nos territoires. Et nous régnerons avec le Roi Jésus. L'enfer n'a aucune chance.